

# PERS

## Hadiri Halalal Bi Halal, Musyafirin : Simpul Otonomi Daerah KSB Mulai Terlihat

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Jun 12, 2022 - 22:24



*Bupati Kabupaten Sumbawa Barat ( KSB ) Dr. Ir. H. M. Musyafirin MM., (12/06)*

Mataram NTB - Bupati Kabupaten Sumbawa Barat ( KSB ) Dr. Ir. H. M. Musyafirin MM., mengatakan bahwa saat ini simpul - simpul otonomi daerah termasuk instansi vertikal di KSB telah terbangun. Hal ini akan membawa dampak positif bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat baik layanan Pemerintah maupun peningkatan ekonomi masyarakat.

"Alhamdulillah simbul daerah kita sudah mulai mendukung dengan telah terbangunnya sarana prasarana pendukung seperti infrastruktur,"ungkap Bupati

KSB dalam sambutannya pada acara Halal Bi Halal Himpunan Keluarga Sumbawa Barat - Mataram yang diselenggarakan di Rinjani Ball Room Hotel Lombok Raya, Mataram, (12/06)

Bupati juga mengatakan bahwa di Kabupaten Sumbawa Barat sudah tidak ada lagi Desa terpencil ataupun terisolir. Bahkan saat ini sudah tidak adalagi Desa yang Blank Sport. Kebutuhan air bersih sendiri sudah 95 persen terpenuhi semenjak diresmikan Bendungan Bintang Bano sehingga debit air telah meningkat.



Sementara itu perkembangan terbaru tentang akan dibangunnya Smelter, oleh perusahaan tambang dan perintah daerah tentu akan menambah banyak manfaat bagi masyarakat KSB, dimana dengan terbangunnya kawasan industrialisasi tersebut tentu akan banyak menyerap tenaga.

Dibangunnya Smelter ini merupakan inisiatif pemerintah daerah dengan pihak perusahaan Tambang. Karena kedepannya Pemerintah daerah tidak ingin disalahkan akibat dampak dari pertambangan yang ada di KSB.

Oleh karenanya Keberadaan Smelter ini kedepan akan mampu membawa manfaat bagi masyarakat demi kesejahteraan.

"Alhamdulillah proses pembangunan Smelter akan segera dilakukan mengingat sebagian besar persiapan telah tersiapkan termasuk pembebasan lahan yang akan masuk didalam kawasan Smelter tersebut. Ini dilakukan Pemerintah daerah KSB kerjasama dengan PT. AMNT selaku perusahaan pengelolah tambang di KSB," jelasnya.

Begitu pula dengan Bandara di Kabupaten Sumbawa Barat. Sarana

penerbangan inipun dalam waktu dekat akan memulai konstruksinya. Hal ini diharapkan akan mampu mendongkrak sektor pariwisata yang dimiliki oleh KSB.



"Maka diharapkan dengan terbangunnya Smelter dan Bandara di Sumbawa Barat ini, akan mampu menyerap banyak tenaga kerja, begitu pula dengan UKM, tempat wisata pun banyak dikunjungi sehingga akan meningkatkan kesejahteraan bagi masyarakat Sumbawa Barat," tutupnya.

Hadir pada kegiatan tersebut Gubernur NTB Dr. Zulkiflimansyah beserta isteri, Bupati Sumbawa Barat Dr. Ir. H. M. Musyafirin M.M., Ketua Himpunan Keluarga Sumbawa Barat - Mataram Drs.H. Lukmanul Hakim, Sekda Kabupaten Sumbawa Barat, Para Tokoh Masyarakat, Agama dan Pemuda Sumbawa Barat, Himpunan Mahasiswa Sumbawa barat (Hipmasbar) beserta Ikatan Pemuda Pelajar dan Mahasiswa (IKPM) Se-kabupaten Sumbawa barat, serta Undangan lainnya yang berkesempatan hadir.(Adb)